Beide Delegationen verurteilen entschieden den faschistischen Militärputsch in Chile, mit dem die chilenische Reaktion, Handlanger des USA-Imperialismus, die verfassungsmäßige Regierung der Unidad Popular mit dem Präsidenten Salvador Allende an der Spitze stürzte. Mit Nachdruck bringen sie ihre tiefe Empörung und Abscheu zum Ausdruck, die das Volk der Deutschen Demokratischen Republik und das vietnamesische Volk über den brutalen Terror gegen alle fortschrittlichen und patriotischen Kräfte in Chile empfinden.

Beide Seiten fordern die Einstellung des Terrors gegen das chilenische Volk. Sie fordern die sofortige Freilassung des Generalsekretärs der Kommunistischen Partei Chiles, Lujs Corvalän, und der anderen führenden Persönlichkeiten der Unidad Popular.

Beide Parteien und Völker stehen in fester Solidarität mit der Kommunistischen Partei Chiles, der Unidad Popular und dem ganzen chilenischen Volk.

Beide Seiten verurteilen entschieden die Kriegs- und Eroberungspolitik Israels, die vom USA-Imperialismus unterstützt und ermuntert wird. Sie bekräftigen ihre Solidarität mit den arabischen Völkern. Die Aggressionshandlungen Israels gegen Ägypten, Syrien und andere arabische Staaten haben die Lage im Nahen Osten gefährlich verschärft. Beide Seiten fordern nachdrücklich, daß Israel unverzüglich alle seine Truppen aus den besetzten arabischen Gebieten abziehen und die legitimen nationalen Rechte der Staaten und Völker in diesem Raum, einschließlich des arabischen Volkes von Palästina, respektieren muß.

Ш

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Partei der Werktätigen Vietnams bekräftigen ihren Willen, weiterhin für den Zusammenschluß der sozialistischen Bruderstaaten und der internationalen kommunistischen und Arbeiterbewegung auf der Grundlage der Prinzipien des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus zu wirken.

Mit großer Genugtuung stellen beide Partei- und Regierungsdelegationen fest, daß sich die Beziehungen brüderlicher Freundschaft und allseitiger Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Partei der Werktätigen Vietnams, zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Demokratischen Republik Vietnam auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens erfolgreich entwickeln. Beide Seiten beab-